

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir
und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*



In stiller Trauer und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Páp und Onkel

Hans Emil Geissbühler

11. März 1931 – 22. Dezember 2018

Er ist nach kurzer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Die Trauerfamilie:

Hedi Geissbühler

Regula Geissbühler

Stefan und Chris Geissbühler

Andrea und Hans Peter Feuz

Johannes Berger und Anne-Isabelle Costa

Verena Berger

Traueradresse: Hedi Geissbühler, Gummenstrasse 18, 3800 Unterseen

Wir danken dem Spital Interlaken, ebenso dem Inselspital Bern.

Dank auch allen, die ihm im Leben Gutes getan haben.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Im Dezember 2018

Die Trauerfamilie